

Le message en français suit celui en anglais.



Greetings,

As indicated in an earlier email, Unifor has commissioned EKOS Research Associates to conduct a **survey** of members about your needs and challenges when it comes to retirement security, and how Unifor can best meet those needs.

Please click on the link below to begin the survey. Your input will be critical in helping us elaborate a strategy for Unifor to meet member needs and strengthen our community in the decades to come.

Thank you in advance for your participation.

[Click Here to
Complete the Survey](#)

In solidarity,



Jerry Dias
National President

smcope343



Bonjour,

Comme indiqué dans un courriel précédent, Unifor a chargé Les Associés de recherche EKOS pour réaliser un **sondage** auprès de ses membres sur vos besoins et vos défis en matière de sécurité du revenu à la retraite, et de la façon dont Unifor peut mieux répondre à ces besoins.

Veuillez cliquer sur le lien ci-dessous pour commencer le sondage. Votre contribution sera essentielle pour nous aider à élaborer une stratégie permettant à Unifor de répondre aux besoins de ses membres et de renforcer notre communauté dans les décennies à venir.

Merci d'avance de votre participation. En toute solidarité,

[Cliquez ici pour
remplir le sondage](#)



Jerry Dias
Président national

smsebp343